

# Rund um Taunusstein

## Bürgerstiftung will Wanderweg einrichten

red. TAUNUSSTEIN Zu einer Wanderung auf einem neu anzulegenden Wanderweg lädt die Bürgerstiftung Taunusstein ein. Als eines der ersten Projekte der Stiftung ist die Schaffung dieses Weges gewählt worden. Dabei soll die am Sonntag, 6. Mai, zu erwandernde Strecke nur das erste Teilstück eines Wanderweges rund um die Taunussteiner Gemarkung sein, die so genannte „Taunussteiner Runde“. An interessanten Stellen werden später Sitzbänke und Informationstafeln mit Hinweisen zur Landschaft und zur Stadtgeschichte aufgestellt. Dafür sucht die Stiftung Spender.

Dieser erste Teil der „Taunussteiner Runde“ ist insgesamt 18 Kilometer lang und führt von Seitzenhahn über die Eiserne Hand nach Wehen, dann über die Platte und die Naturschutzgebiete Fürstenrod und Neuhofer Heide nach

Neuhof. Zur Zeit läuft die Abstimmung mit den Behörden.

Bei dieser Tour soll allerdings nur die westliche Hälfte erwandert werden. Die Wanderung beginnt am 6. Mai um 10 Uhr am Parkplatz beim Seitzenhahner Sportplatz. Von dort geht es über den Herzogsweg zur Eisernen Hand. Dort besteht ab 11.30 Uhr die Möglichkeit, ein Essen aus der Gulaschkanone einzunehmen. Über den Altenstein und das Eschbachtal wird das Ziel beim Bettelmannsbaum erreicht. Die Gesamtstrecke beträgt neun Kilometer; wer will, kann aber auch schon an der Eisernen Hand aussteigen und wird nach Seitzenhahn zurückgebracht.

---

■ Anmeldung unter Telefon 06128/936897. Weitere Infos unter Telefon 06128/21968 oder 44462 und im Internet: [www.buergerstiftung-taunusstein.de](http://www.buergerstiftung-taunusstein.de).